



Pour débiter...

- Choisir un endroit calme où chacun se sentira bien (salon, chambre, jardin,...).
- Apporter un objet et/ou poser un geste qui aide(nt) à penser à Jésus (par exemple : déposer une petite croix, une bible, allumer une bougie...).
- Vous êtes invités à suivre la proposition de la fiche ou à l'aménager (par exemple : ajouter quelques instants de silence ou un chant que vous connaissez ou encore une prière spontanée pour un membre de la famille). Au début, vous pouvez peut-être n'utiliser qu'une partie de la fiche.
- Vous pouvez toujours terminer par un signe de croix et ajouter une parole de bénédiction (par exemple : *Que le seigneur nous bénisse et nous garde !*).
- Chaque fiche est basée sur l'Évangile d'un dimanche mais on peut prier un autre jour



1. Préparons-nous !

Pour entrer dans la prière, chantons ensemble le Christ ressuscité :

Criez de joie, Christ est ressuscité

R. Criez de joie, Christ est ressuscité !

Il est vivant, comme il l'avait promis.

Alléluia, Christ est ressuscité !

Il nous ouvre la vie !

Au milieu de notre nuit,
La lumière a resplendi.
La Vie a détruit la mort,
Christ ressuscité !

Vous, les anges, louez-le,
Exultez depuis les cieus !
Tous les vivants, louez Dieu !
Christ ressuscité !

Prenons le temps de tracer sur nous un beau signe de croix



2. Écoutons la Parole de Dieu !

Si vous le pouvez, écoutez le récit avec le lien ç-dessous ou QR code

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 14, 1-12)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Que votre cœur ne soit pas bouleversé : vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi. Dans la maison de mon Père, il y a de nombreuses demeures ; sinon, vous aurais-je dit : "Je pars vous préparer une place" ? Quand je serai parti vous préparer une place, je reviendrai et je vous emmènerai auprès de moi, afin que là où je suis, vous soyez, vous aussi. Pour aller où je vais, vous savez le chemin. »

Thomas lui dit : « Seigneur, nous ne savons pas où tu vas. Comment pourrions-nous savoir le chemin ? »

Jésus lui répond : « Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ; personne ne va vers le Père sans passer par moi. Puisque vous me connaissez, vous connaîtrez aussi mon Père.

Dès maintenant vous le connaissez, et vous l'avez vu. »

Philippe lui dit : « Seigneur, montre-nous le Père ; cela nous suffit. »

Jésus lui répond : « Il y a si longtemps que je suis avec vous, et tu ne me connais pas, Philippe !

Celui qui m'a vu a vu le Père. Comment peux-tu dire : "Montre-nous le Père" ?

Tu ne crois donc pas que je suis dans le Père et que le Père est en moi !

Les paroles que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même ;

le Père qui demeure en moi fait ses propres œuvres.

Croyez-moi : je suis dans le Père, et le Père est en moi ;

si vous ne me croyez pas, croyez du moins à cause des œuvres elles-mêmes.

Amen, amen, je vous le dis : celui qui croit en moi fera les œuvres que je fais.

Il en fera même de plus grandes, parce que je pars vers le Père ».



3. Passons de l'oreille au cœur !

**Regardons avec attention cette peinture et échangeons en famille sur ce que nous voyons : les personnages, les couleurs, le lieu, les expressions, les attitudes, la perspective...
Est-ce qu'il y a une parole du texte qui me revient en regardant cette image ?**

Après la lecture de cet Evangile qui se déroule au cours du dernier repas de Jésus avec ses disciples, nous vous proposons à présent quelques questions pour mieux apprivoiser ce texte
Vous pouvez surligner les réponses dans le texte.
Qui sont les disciples qui interviennent dans ce récit ?
Quels sont les sentiments des apôtres durant cette rencontre ?
Quels verbes reviennent le plus ?
Que nous dit Jésus, dans cet évangile ?
À votre avis, pourquoi Jésus veut-il que nous mettions nos pas dans les siens ?

www.evangelie-et-peinture.org
Bernadette Lopez

4. Répondons avec le cœur !

**Prenons quelques instants de silence.
Tout comme il faut du temps pour connaître un ami, pour lui faire confiance, il faut aussi du temps pour connaître Jésus et croire en Lui.
Mais Jésus nous attend avec patience et se laisse lui-même trouver.
Il nous dit : « Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ».
Par ces mots, Jésus nous ouvre un chemin vers le Père et nous invite à croire en Lui.
Avec la prière du « Notre Père »,
Il nous donne des mots pour parler à Dieu.
Et avec Lui, nous pouvons dire :**

*Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux
qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen.*

5. Dieu se donne, donnons-nous !

**Jésus est notre chemin vers Dieu. Pour connaître Dieu, il faut regarder Jésus, ses paroles et ses gestes, apprendre à l'aimer, le prier, le reconnaître dans les autres.
Sommes-nous prêts à prendre du temps pour mieux connaître Jésus ? Comment ?
Sommes-nous prêts à faire confiance à Jésus qui nous montre le chemin à suivre ?
Comment pourrions-nous exprimer cette confiance concrètement dans la vie de tous les jours ?**
Si nous le voulons, nous pouvons dessiner un grand chemin et y inscrire nos réponses tout le long.

